

PRESS RELEASE



COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

PUBLIER IMMEDIATEMENT

VENDREDI, LE 21 DECEMBRE 1962.

CA1 EA 6
62016

M. Howard Green, secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, annonce que le gouvernement canadien a reconnu le gouvernement de la République arabe du Yémen. M. Green a adressé un message à cette intention à M. Rahman al-Baydani, vice-président et ministre des Affaires étrangères du nouvel Etat. En voici le texte:

"Excellence,

J'ai l'honneur de me reporter à la lettre que m'a adressée de New York, le 20 octobre dernier, M. Mohsin al-Aini à l'occasion de la proclamation de la République arabe du Yémen.

J'exprime le souhait de voir les rapports entre nos deux pays demeurer amicaux. J'espère que nos gouvernements en retireront de mutuels avantages, et qu'ils sauront élargir leur collaboration sur le plan bilatéral et international.

Howard C. Green."